

Educity Tour, Babinsa Berikan Edukasi Menyenangkan

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

May 21, 2024 - 17:34



SURABAYA - Pada Selasa, 21 Mei 2024 pukul 10.10 WIB, berlangsung kegiatan Educity Tour di SD Al Muttaqien, Jl. S. Memet No. 43-45. Babinsa Sukolilo Baru hadir untuk memberikan edukasi menyenangkan bagi siswa yang sedang dalam transisi dari TK ke SD. Kegiatan ini diikuti oleh siswa dari TK Hang Tuah yang berada di wilayah Kelurahan Sukolilo Baru.

Kegiatan Educity Tour ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat,

antara lain Ibu Camat Bulak, Ibu Lurah Sukolilo Baru, Kepala Sekolah SD Al Muttaqien, Ketua TP PKK Kecamatan Bulak, Ketua IG TKI, staf Kesos Kecamatan Bulak, staf Kesos Kelurahan Sukolilo Baru, Ketua Lembaga Pendidikan Al Muttaqien, Projopati Sukolilo Baru, guru-guru SD Al Muttaqien, dan Babinsa Koramil 0832-06 Kenjeran.

Acara ini bertujuan untuk memperkenalkan lingkungan sekolah dasar kepada siswa TK dengan cara yang menyenangkan dan edukatif, sehingga mereka dapat beradaptasi dengan baik saat memasuki jenjang pendidikan yang lebih tinggi.

Dalam sambutannya, Ibu Camat Bulak menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. "Program ini sangat bermanfaat untuk anak-anak, memberikan mereka gambaran dan pengalaman awal yang positif tentang dunia sekolah dasar. Semoga dapat membantu mereka dalam proses adaptasi ke depannya," ujarnya.

Sementara itu, Babinsa Sukolilo Baru Sertu Budi Hermanto menyampaikan bahwa dirinya akan terus mendukung kegiatan positif semacam ini yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan kesejahteraan anak-anak di wilayahnya. "Kami berharap dapat terus bersinergi dengan berbagai pihak untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang kondusif dan menyenangkan bagi anak-anak," kata Babinsa.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan disambut baik oleh para peserta dan orang tua siswa yang hadir. Anak-anak tampak antusias mengikuti berbagai aktivitas yang telah disiapkan oleh panitia, menjadikan kegiatan ini tidak hanya edukatif tetapi juga menyenangkan bagi mereka.